
----- Original Message -----  
From: <antoniodematteis@pelletteriedolly.it> 
To: "Valente" <dinovalente@galatina.it> 
Sent: Friday, November 14, 2008 1:12 AM 
Subject: Sig.ra Paola / Provincia di Treviso 
 
> Anzitutto ringrazio la Sig.ra  Paola per l'incoraggiamento sul nostro operato e per gli  utili 
consigli sulla  differenziata. 
> E' vero, i consorzi del Trevigiano sono un esempio per tutti noi e Le confido che già da un anno 
osserviamo la loro organizzazione mutuando alcune delle loro virtuose  azioni ed auspicando di 
avvicinarci al loro modello. 
> Non bisogna, tuttavia, trascurare che la loro organizzazione ha compiuto 10 anni e che il loro 
sistema impiantistico (impianto di compostaggio, impianto di Cdr, piattaforme ecologiche) e' 
completo e di conseguenza  il loro  sistema tariffario (puntuale anziché' normalizzato come il 
nostro) e' più vantaggioso per gli utenti. 
> Certo, come accadeva 10 anni fa nel trevigiano, anche da noi  siamo partiti con il  porta a porta,  
che e' uno stadio irrinunciabile in attesa che  i nostri consorzi Ato completino gli impianti come gia' 
e' accaduto da un pezzo nella Sua provincia. 
> Continui comunque a farci  pervenire i Suoi consigli e le Sue osservazioni,  ci aiuterà  a 
migliorare ed incoraggiare  il senso civico dei cittadini verso la differenziata, che ad onor del vero 
cresce progressivamente nella nostra Città. 
> A presto. 
>  
> Cordialita' 
> Antonio De Matteis 
> Presidente CSA spa 


